

---

## [Lovélo libre service : dès cet été, roulez quand vous voulez !](#)

Le nouveau service de vélos libre-service remplaçant les vélos Cy'clic à Rouen sera opérationnel à l'été prochain et étendu sur plusieurs communes du territoire.

Annoncé en 2022, le nouveau service de vélos libre-service remplaçant les vélos Cy'Clic à Rouen sera opérationnel à l'été 2023. Alors que Cy'Clic était uniquement disponible en centre-ville de Rouen, Lovélo libre-service sera étendu dès septembre à d'autres communes de la Métropole. Ce nouveau service proposera près de 1000 vélos disponibles en location courte durée à l'horizon 2024.

Dès juillet, 60 stations Lovélo seront accessibles à Rouen, puis 11 stations à Petit-Quevilly et 17 stations à Sotteville-lès-Rouen dès le mois de septembre 2023. Les nouveaux vélos mécaniques connectés permettront d'allier efficacité, sécurité et facilité d'usage pour des mobilités douces plus accessibles que jamais.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Cyrille Moreau, Vice-Président en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement et Juliette Biville, Conseillère Métropolitaine déléguée aux modes actifs de déplacement : *"Les vélos en libre-service sont une solution de mobilité en évolution permanente. Les usages changent, progressent. Les cyclistes attendent plus de facilité d'usage, plus de flexibilité dans la réservation pour gagner du temps et du confort.*

*Le VLS s'inscrit dans une démarche d'intermodalité : il vient en complément d'un trajet en bus, pour relier deux pôles d'échange par exemple. Nous avons souhaité mettre en place une solution simple et efficace, connectée, pour que les mobilités douces deviennent aussi pratiques que systématiques. Simple et économique : les deux conditions essentielles pour encourager à préserver la santé, le climat et le pouvoir d'achat. "*

### **Une solution connectée, facile et agile !**

Avec ses vélos mécaniques équipés de cadenas connectés, Lovélo libre-service permettra de louer son vélo en quelques clics, directement depuis un smartphone. Cette solution alliant simplicité d'utilisation et sécurité pour le parc de vélos offrira aux usagers un service fiable et fluide, pour les déplacements du quotidien comme pour un usage touristique.

La tarification du service sera soumise au vote lors du Conseil Métropolitain du 22 mai 2023.

### **Lovélo : la marque des services vélo de la Métropole Rouen Normandie**

Lovélo est la marque centralisant tous les services de mobilités cyclables du territoire Métropolitain. Après l'ouverture de Lovélo Location Longue Durée aux particuliers en septembre 2021, puis son extension aux micro-entreprises en 2023, la Métropole Rouen Normandie a proposé dès le début d'année un service de stationnement vélo sécurisé. Avec plus de 200 places de stationnement sécurisé d'ici à cet été et 3000 contrats de location longue durée déjà mis en place depuis l'ouverture du service, Lovélo s'impose d'ores et déjà sur le territoire comme un outil incontournable pour les mobilités douces.

[Plus d'infos](#)



---

[View PDF](#)  
2 minutes